
 
 

Indicação nº 34/2017 

 

 

 

Assunto: A presente indicação a esta Casa, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as formalidades regimentais, solicitamos que seja 

encaminhada ao Chefe do Executivo para o que se justifica: 

 

 

 

Justificativa: O Vereador que esta subscreve solicita ao Executivo 

Municipal que providencie o patrolamento da estrada do 

Barite, que está em péssimas condições, dificultando o ir e 

vir de vários produtores rurais, que fazem uso da mesma 

diariamente.   

 

 

 
Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 21 de fevereiro de 2017. 

 

 

 

 

 

 

Vereador Írio Henriques Furtado Filho 
 


